
第 2回 古民家デイサービス YEAH YEAH YEAH 

 運営推進会議 報告書 

事業者名 

住  所 

一般社団法人 TKCGroup 

広島県廿日市市玖島 4340番 1 

事業所名 

住  所 

古民家デイサービスセカンドハウス YEAH YEAH YEAH 

広島県廿日市市玖島 4340番 1 

開催日時 平成 28年 5月 30日   16：00～17：00 

開催場所 廿日市市玖島ふれあいセンター 会議室 

参加者 

ご利用者ご家族様 1 名 

廿日市支援員 1 名 

民生委員 1 名 

地域支援包括センター 1 名 

食生活改善推進員 1 名 

理事長・生活相談員 1 名 

デイサービス YEAH YEAH YEAH管理者 1 名 

司会進行 平見 

議事録 宇川 

議  題 

（1）YEAH YEAH YEAHの特色 

（2）活動内容 

（3）年間行事計画 

（4）運営状況 

（5）前回質問・アンケートの回答 

（6）質疑応答 

報告事項 

①自己紹介 

②施設の特色、活動内容、運営状況、第１回運営推進会議において質問され

た内容の報告を行った。（詳細は別紙当日配布資料の通り） 

評  価 

要望・質疑 

利用者家族様より 

いつもお世話になっている。このような施設が出来て助かっている。 

 

地域包括支援センター様より 

平見さんの看護師としての見解が素晴らしかった。 

シェフを呼んだ時や錦帯橋へ行った時のお金はどのようになっているのか？ 

入所されている方のお住まいはどの地域の方がいるか？ 

現在マージャンをしている曜日はあるのか？ 

胃瘻の方は週何回来られており、どのくらいで通常食を食べられるようになっ

たのか？ 

事業所より 

シェフが来られた時の交通費などは施設が用意した。食事代金は利用者様

の自己負担だった。錦帯橋のへの交通費はジャンボタクシーを利用したので、 



評   価 

要望・質疑 

その交通費は職員と利用者様で折半した。昼食代金・お土産代金は各自に負

担して頂いた。 

マージャンが出来るメンバーが揃っていないので現在はマージャンを行ってい

る曜日はない。スタッフを含め３名からマージャンレクリエーションは可能。 

胃瘻の方は大体４か月程度で元々食べていた通常食が食べられるようにな

った。 

 

廿日市市支援員 

スタッフの方は何人いる？ 

お風呂は全員入る？ 

もともと玖島でやろうと思ったきっかけは？ 

 

事業所より 

スタッフはパートスタッフを含め６名。スタッフの資格などは次回の会議で報告

する。 

入浴は全員ではなく家族や本人、ケアマネージャーから希望がある方を中心

に入っている。全体の６割程度が入浴を行っている。 

玖島でやろうと思ったきっかけは、現 YEAH YEAH YEAHの古民家に一目ぼ

れをしたからである。 

 

食生活改善推進員様 

送迎は誰が行っている？送迎専門のスタッフがいるのか？ 

 

事業所より 

迎えは施設スタッフが行っている。送迎専門のスタッフはいない。 

 

民生委員様 

色々な施設と合同でこの運営推進会議が出来たらいいと思う。 

施設同士で困った事の相談会が出来たらいいと思う。 

一般の人達を呼んで施設の説明会や意見交換会が出来たらいいと思う。 

 

事業所より 

運営推進会議は各事業所ごとに行うという決まりがある。YEAH YEAH YEAH

の会議に他の事業所を呼ぶことも出来るが、その事業所はまた自分の事業所

で運営推進会議を行わなければならないので、合同で行うのは難しい。 

一般の方々を呼んで施設の説明会が出来たら当施設のことを地域の方々に

もっと知って頂けるので良い案だと思う。今後検討していきたい。 

 

その他 
次回開催日は半年後の 2017年 11月だが、日程の関係上 12月末とする。 

詳しい日程は 12月上旬には詳しい日程を決め案内を送る。 

 


